

En 1998 fue nombrado fiscal del Tribunal Supremo.

Destaca su profundo conocimiento de esta Fiscalía, en la que, además de desarrollar las funciones propias de la jefatura, ha asumido personalmente el despacho de asuntos de especial trascendencia y relevancia.

Teniente Fiscal de la Fiscalía Especial contra la Corrupción y la Criminalidad Organizada

Para la plaza de Teniente Fiscal de la Fiscalía Especial contra la Corrupción y la Criminalidad Organizada ha sido propuesto **Antonio Romeral Moraleda**. Fiscal desde 1989, forma parte de la Fiscalía Anticorrupción desde el año 2000. Participó en el Convenio de Hermanamiento con Croacia como experto en la creación de una Fiscalía con similares funciones.

Destaca su profundo conocimiento de esta Fiscalía, su capacidad de trabajo y calidad jurídica, además de un brillante currículum y la confianza que en él deposita el Fiscal Jefe.